

Lorenzo "Gucho" Alvarez y los recuerdos de automovilismo en la zona



Un 3 de Noviembre de 1918 en nuestra Ciudad de Esperanza, una entidad recientemente fundada el "Centro Social Deportivo" hacia disputar una de las 1ras competencias automovilisticas del interior del pais,ademas fiscalizada segun los reglamentos internacionales. Su recorrido, Esperanza - San Carlos -Esperanza, su ganador: Eloy Vera pilotando una baquet Studebaker.- Gran pena que alguien no se le haya ocurrido guardar para las generaciones futuras algunos de esos autos. Por eso son importantes los Museos, para poder guardar y proteger el pasado para el futuro.- Recuerdos Lorenzo Gucho Alvarez